

11月には地域の方や小学生、北幼との交流などを通して、地域の温かさや様々な思いに触れて遊ぶことを楽しみました。園内では鬼ごっこやごっこ遊びなど異年齢児も関わって遊ぶことが増えています。発表会を通して学級の友達とやりたいことを話したり、一緒にしたりする中で、みんなでする楽しさを感じるようになっていきます。発表会では温かい応援をありがとうございました。

ペア活動をしたり、一緒に遊んだりすることを通して、自然に触れ合う姿が見られています。優しくしてもらうことや頼りにされるうれしさを感じ、なかよし広場の友達にも同じように関わる姿も。

今年度の園目標から
「互いに思いを伝え合いながら、共に育ち合う幼児を目指して」

主体的に遊び
に取り組む



友達や異年齢児と関わる



自己発揮

学年に合わせて、いろいろな遊具に挑戦することで、友達の動きを見てまねたり、応援してもらったりして繰り返し取り組み、自分の力でできるようになった喜びを感じています。



小学生や他園の友達と一緒に遊ぶ中で、優しくしてもらったり、いろいろな考えに触れたりして、遊びの刺激をもらったり、いろいろな人と遊ぶ楽しさを感じたりしています。

共に育ち合う
集団作り



落ち葉や木の实を使って遊ぶ中で、自然物の感触や使って遊ぶおもしろさを感じ、思いついたことを試しじっくりと遊ぶ様子が見られています。



友達と一緒にしたい遊びにとことん取り組んだり、友達の思いや考えを最後まで聞いたりしながら主体的に遊びに取り組む姿は、発表会に向けた活動やその後の遊びにもつながっていきます。



最後ばたんって倒れてみようよ

とても敵いません!

やってみよう!

おじいさんおばあさん鬼退治に行きたいと思います!

ドキドキ!

分かった!

いいね! おもしろそう

座って頼んだ方が いいんじゃない?

発表会ごっこ

一緒にしてあげよう

だるまさんが...

ごしごしシュッシュ!

いろんな役をやってみよう



3人そろってわんぱく鬼!

出てこい!

ニャー!

お風呂がぎゅうぎゅう

客になり応援したり、一緒に歌や言葉をろずさんだりする中で、楽しさを感じ、後日他学年も仲間に入って遊びました。異年齢児にやり方を知らせたり、道具を貸したりして自信をもって取り組み姿や優しい姿が見られました。歌やセリフもばっちり、普段にも自然に話す姿も!



番外編(イチゴ植え)

気合を入れましょう、ニャー♪



教えてあげよう

あ!おふろだ



焼きイモ

餅つき

楽しいこと いっぱい!

積み木の会



おもちの味がする

冷たい! 氷が落ちていたよ

みんなで組み立てたよ

蒸し上がったもち米を食べてみよう

お楽しみ会

サンタさんのそりの跡みつけた